
平成２５年大町市議会６月定例会 

市政に対する一般質問通告並びに質問要旨、順位 

（１日目５名、２日目５名予定） 

順

位 

議 席 番 号 

氏    名 

質 問 形 式 

質 問 項 目  質 問 要 旨  

１ 

７番 

堀   堅 一 

［一問一答］ 

１. 

 

情報の公開について (1) 

 

(2) 

イベント情報を強化するための取

り組みについて 

各種委員会や協議会等の情報公開

について 

２. 

 

世界自然遺産登録につい

て 

(1) 

 

北アルプスの世界自然遺産登録に

向けて市のなすべきことについて 

２ 

１２番 

岡   秀 子 

［一問一答］ 

１. 福祉行政について (1) 障害者福祉について 

２. 

 

防災について (1) 

 

今後の具体的な防災の取り組みに

ついて 

 

３ 

 

１８番 

中 牧 盛 登 

［一問一答］ 

１. 

 

行財政改革の取り組みに

ついて 

(1) 

 

職員の改善改革実践運動の取り組

みについて 

４ 

１４番 

八 木   聡 

［一問一答］ 

１. 観光対策について (1) 修学旅行誘致について 

２. 一般廃棄物処理施設建設

について 

(1) 

 

現状と課題について 

５ 

３番 

平 林 英 市 

［一問一答］ 

１. 市長の政治姿勢について (1) 

(2) 

(3) 

アベノミクスについて 

橋下大阪市長の発言について 

市民に対する公平性・平等性につい

て 

２. 環境問題について (1) 泉地区の臭気問題について 

３. 住宅リフォーム助成につ

いて 

(1) 今後の方向について 

６ 

４番 

松 島 吉 子 

［一問一答］ 

１. 市民の健康について (1) 風疹の予防接種について 

２. 凍霜害について (1) 

 

市内の被害状況と対策、国・県との

連携による支援について 

３. 子どもの権利条約につい

て 

(1) 自治体での条例制定について 

４. 非正規雇用について (1) 

 

(2) 

 

誘致企業の雇用の現状と今後につ

いて 

市臨時職員の現状と待遇改善につ

いて 

 

 

 



 

７ 

１３番 

大 和 幸 久 

［一問一答］ 

１. 市の児童クラブのあり方

について 

(1) 児童クラブ事業の課題は何か 

８ 

６番 

太 田 昭 司 

［一問一答］ 

１. 貧困対策について (1) 生活困難者の支援について 

２. まちづくりについて (1) 中心市街地活性化について 

９ 

９番 

神 社 正 幸 

［一問一答］ 

１. 生涯学習について (1) 

(2) 

現状と課題について 

自治会における生涯学習活動につい

て 

２. 大町新校について (1) （仮称）大町岳陽高等学校に対する

市長の構想と思いは 

３. 

 

くろよんスペシャルパレ

ードについて 

(1) パレードの総括と将来につなぐ施

策は 

10 

２番 

眞 嶋 強 志 

［一問一答］ 

１. 観光について (1) 

(2) 

 

(3) 

 

観光地の基本的要件について 

国営アルプスあづみの公園（大町・

松川地区）について 

「くろよんまつり」の中間総括につ

いて 

２. 各種無料相談窓口につい

て 

(1) 

 

相談体制・相談件数等利用実態につ

いて 

３. 市営住宅の管理運営につ

いて 

(1) 

 

保守点検と営繕の状況について 

４. 県内プロスポーツ４チー

ムへの支援について 

(1) サッカー・野球・バスケットボール

各チームへの支援と協力について 

 

 

 

 


